



タウンと



『電友会が車いすを寄付』

このたび、大崎町電友会(会長：新馬場電気、新馬場義昭 氏)が、社会福祉協議会へ車いすを寄付してくださいました。

当会は、これまで1人暮らしや高齢者の世帯を対象に電気器具の点検のサービスなどを行ってきました。

ありがとうございました。

『七夕かざりをつくりました』

持留保育所では、世代間交流の一環として、おじいさん・おばあさんと一緒に、毎年恒例の七夕かざりをつくりました。お願いごとがいっぱいの短冊に、輪つなぎもたくさんつくりました。

そのかざりは、いつもお世話になっている近くの持留郵便局にかざっていただき、子ども達はたいへん喜んだそうです。

子ども達の『ねがい』が、いっぱいかなうといいですね。



『ドイツスポーツ少年団が来町』



今回、大崎町では、『平成15年度第30回日独スポーツ少年団同時交流事業』に7月25日から31日までの日程で取り組むことになり、初日に、ドイツのバイエルンⅡスポーツ少年団の団員9名のみなさんが、表敬訪問として役場応接室に挨拶に来られました。

みなさんは、大崎中央スポーツ少年団の方々の家庭でホームステイし、交流を図られました。

この交流事業は、平成12年度に引き続き4回目の実施となります。